



11月下旬、生駒市地域外来検査センターを開設

ドライブスルー方式でPCR検査の検体採取を実施します

11月下旬、生駒市と生駒地区医師会（会長：友岡 俊夫）は、市内医療機関や関係機関の協力を得て、軽症者や無症状者を対象にPCR検査等の診療を行う地域外来検査センターを開設します。

これからの季節性インフルエンザの流行期には発熱患者が増え、新型コロナウイルス感染症の疑い患者の急増が予想されるため、感染拡大を未然に防止することを目的に実施するものです。事業費の一部には、ふるさと生駒応援寄附の「コロナに立ち向かおうコース」に寄せられた寄附金のうち500万円を活用します。

■生駒市地域外来検査センター事業概要

- ・ 対 象 市内医療機関に新型コロナウイルス感染症疑いとして検査予約された人か、保健所の受診調整でPCR検査が必要とされた軽症や無症状者で自家用車での来場が可能な人
※個人が直接検査予約をすることはできません。
- ・ 検査実施日 火曜日・木曜日 14:00～16:00
- ・ 手 法 ドライブスルー方式（屋外）によるPCR検査、流行状況によりインフルエンザ検査も併せて実施します。
- ・ 場 所 感染拡大防止や安全確保の観点から、場所は非公表
- ・ 検査費用 PCR検査料は無料（保険診療に伴う医療費の自己負担あり）
- ・ 検査件数 1日最大24件
- ・ 開 設 生駒市
- ・ 運 営 生駒地区医師会（市委託事業の受託者）
- ・ 予 算 45,877千円（10月臨時議会に補正予算案を提出）

この件に関する報道関係からのお問い合わせ

生駒市地域医療課（次長 石田） ☎0743-74-1111（内線491）